

ACTA N°25  
sesión ordinaria



Código: FO-MI-01

Versión:05

Fecha de Aprobación: 01/09/2016

CONCEJO DE CALDAS.  
SESIÓN (ordinaria)  
FECHA (10-MAYO-2023)

|                      |  |
|----------------------|--|
| CORPORACIÓN          | Concejo de Caldas  |
| FECHA Y HORA SESIÓN  | 10 de Mayo de 2023 – 07:00 pm  |
| TIPO SESIÓN          | Ordinaria  |
| No. SESIÓN           | 25   |
| INVITADO (S)         | José David Vélez   |
| TEMA PRINCIPAL       | Presentación situación actual de san Vicente de Paul Caldas Antioquia. |
| FECHA PRÓXIMA SESIÓN | 11 de Mayo de 2023   |

ORDEN DEL DÍA

1. Llamado a lista y verificación del Quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Himno a Caldas.
4. Presentación situación actual de san Vicente de Paul Caldas Antioquia.
5. Comunicaciones.
6. Varios.

PUNTO PRIMERO: LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El Secretario, **CESAR JAIR CASTRILLON ECHEVERRI** hace el correspondiente llamado a lista a los Honorables Concejales:

| NOMBRE CONCEJAL               | ASISTENCIA |
|-------------------------------|------------|
| ACOSTA HURTADO HERNÁN ANTONIO | Presente   |
| AGUDELO CANO JULIO CÉSAR      | Presente   |
| BAENA RAMÍREZ JUAN CAMILO     | Presente   |
| CASTAÑO ESTRADA PABLO JOSÉ    | Presente.  |
| COLORADO MONCADA JHONATAN     | Presente   |
| FERNÁNDEZ VÁSQUEZ SANTIAGO    | Presente   |
| GÓMEZ BENJUMEA JUAN DAVID     | Presente   |
| JIMÉNEZ GRANADOS JHON FREDY   | Presente   |
| LOPERA HERRERA LUIS FELIPE    | Presente   |

ACTA N° 25  
(sesión ordinaria)



Código: FO-MI-01

Versión:05

Fecha de Aprobación: 30/06/2016

| NOMBRE CONCEJAL                | ASISTENCIA |
|--------------------------------|------------|
| LOPERA ZAPATA UVERNEY          | Presente   |
| QUIRÓS COLORADO ASTRID JANNETH | Presente   |
| RESTREPO ROJAS EDISON DAVID    | Presente.  |
| RODRÍGUEZ MOLINA JOSÉ DAVID    | Presente   |
| SEPÚLVEDA ARREDONDO JULIANA    | Presente   |
| VELÁSQUEZ ORTIZ JHON JAIRO     | Presente.  |

Hay suficiente Quórum para deliberar y decidir.

**PUNTO SEGUNDO:** aprobación del orden del día.

El orden del día ha sido aprobado por 15 Concejales de 15 presentes.

**PUNTO TERCERO:** HIMNO A CALDAS.

**PUNTO CUARTO:** PRESENTACIÓN SITUACIÓN ACTUAL DE SAN VICENTE DE PAUL CALDAS ANTIOQUIA.

- **Interviene el doctor José David Vélez**

**PRESENTACION DE DIAPOSITIVAS**

**SE ANEXA DIAPOSITIVAS**

- **Interviene el concejal John Jairo Velásquez**

Cada vez que usted llega a este recinto no solo nos trae esa presentación de sujeción del hospital sino que también nos trae todos esos logros y esfuerzos que se han hecho desde su administración.

Las cosas se vienen haciendo de una muy buena manera, a veces piensa uno de que ya no puede más.

En este momento nos vemos copados por esa demanda que a veces el hospital no puede soportar por decirlo así, si se arregla una cosa se deteriora otra y eso es normal.

Nosotros somos muy críticos y muchas veces tenemos un contexto amarillista que tenemos un telescopio donde aumentamos la realidad y muchas veces expresamos o divulgamos lo que no es.

- **Interviene el concejal Edison Restrepo**

Nosotros no hacemos el control político al hospital para eso está la asamblea departamental de Antioquia, resaltar el trabajo que se viene haciendo de infraestructura se ven los cambios, mirar cómo se puede mirar con el municipio el tema de lo de las palomas haber que se puede hacer.

Con el tema de las enfermeras no sé si es verdad o no que me dijeron que ya las sacaron del hospital, me gustaría saber si es cierto porque estas señoras hacen una bonita labor y es súper importante para el hospital.

- **Interviene el doctor José David Vélez**

Quiero agradecer el espacio, me he caracterizado en la gestión del tiempo que llevo en la institución trato de dar respuestas directa a cada uno de las situación y requerimientos.

La respuesta de esta pregunta es supremamente fácil, las señoras voluntarias desde la pandemia se fueron de la institución y al bajar un poco la pandemia las volvió y las acogimos pendiente a la necesidad y el beneficio que ellas brinda para el paciente y los acompañantes.

Yo como funcionario público no puedo caer en el menor rostro o riesgo de mi compromiso político con X grupo A, B,C, D, yo primero tengo que revisar el origen de las actuaciones, el tema de la salud no puede hacer un tema de partido.

**ACTA N° 25**  
**(sesión ordinaria)**



**Código: FO-MI-01**

**Versión:05**

**Fecha de Aprobación: 30/06/2016**

Pido el apoyo para que las actividades de beneficio al usuario a la institución no se le marquen un tema de político.

- **Interviene el concejal Hernán Acosta**

Yo siento ya desde hace 3 años y medio su clamor y hasta la angustia cuando acá dentro de la corporación usted ha pedido la ayuda de los diferentes partidos políticos y concejales para ayudar a sacar adelante el proyecto de la infraestructura del hospital, de alguna manera siento que usted es un hombre que tiene un alto nivel de gallardía porque sus palabras no han hecho eco en esta corporación, antes lo veo remando solo para sacar este proyecto adelante, usted se puso la camisa.

- **Interviene el concejal Santiago Fernández**

Quiero unirme a las palabras que acaba de expresar el concejal Hernán acosta y a lo que usted acaba de manifestar en su presentación, para encontrar la verdadera solución a la problemática sin lugar a duda más que convertir esas problemáticas en discusiones políticas teníamos que mirar el punto de vista social y la responsabilidad nuestras como concejales de mirar ese punto de vista social y generar las soluciones.

Esas personas que hoy son cercanas al gobierno nacional llámense como se llamen deben de empezar a ser personas claves en la construcción de un verdadero municipio.

No quiero dejar pasar la oportunidad de decirle que usted ha venido haciendo un buen trabajo y que puede contar con nosotros como equipo del partido liberal de la construcción que se viene porque nosotros si tenemos esa posibilidad.

- **Replica Hernán Acosta**

Considero que la realidad de la política nacional con la realidad de la política local si es muy importante porque hubo unos apoyos muy grandes para el presidente de la

república.

Pienso que a realidad política del municipio y la política nacional están muy conectadas y se pueden lograr grandes cosas para lo que se viene.

- **Interviene el concejal John Jairo Velásquez**

Las necesidades del municipio y las posturas municipales tienen que ir unidas a las posturas nacionales y departamentales allá es donde se toman las verdaderas decisiones y recursos.

- **Interviene el doctor José David Vélez**

Poner en conocimiento técnico que podamos para avanzar en el proyecto, este fue el compromiso desde el principio, el tema político es un tema de ustedes y el tema a parte de lo político el inicio mensaje es la institución es para atender los pacientes y los usuarios, tenemos una misión de gobernación y es trabajar unidos y ese es el logan de este equipo.

La invitación para cerrar es unida en búsqueda de una nueva infraestructura para atender adecuadamente los pacientes que tengan servicios de calidad que tengan servicios de última tecnología que no lo abandone y velen por los servicios de la comunidad.

- **Interviene la concejala Juliana Sepúlveda**

Tomo la palabra en este momento porque me parece el instante para hacerlo, aceptando la invitación que nos hace los demás concejales hacerle los acercamiento con los ministerios téngalo por seguro que la bancada liberal en cabeza del senador Diego Echavarría hará esos acercamiento para dar esos recursos para más adelante hacer la realidad el proyecto del hospital de Caldas.

## PUNTO QUINTO: COMUNICACIONES

ACTA N° 25  
(sesión ordinaria)



Código: FO-MI-01

Versión:05

Fecha de Aprobación: 30/06/2016

No hay comunicaciones radicadas.

**PUNTO SEXTO: VARIOS**

NO HAY PROPOSICIONES

- **Interviene el concejal Hernán Acosta**

Revisando cositas y leyendo y mirando el SECOP se encuentran curiosidades y se pregunta uno cuando nos piden facultades donde el alcalde necesita facultades todo el año, solo queda el concejo 15 días ejerciendo su labor.

Por allá aparece una fundación soy Colombia curiosamente esa fundación ha contratado alrededor de 3 mil millones con el municipio.

- **Interviene el concejal Edison Restrepo**

El día de ayer tocaba un tema y era el tema de Mandalay, hoy hice la tarea concejal Juan David de mirar el tema del SECOP y es verdad ya hay un contrato en la página donde vi las especificaciones y que bueno para el barrio que esto va a suceder.

Me deja preocupado y triste que este año ya se va a terminar y se le información a la comunidad algo que no se va hacer.

- **Interviene El Presidente Pablo Castaño**

Siendo las 8:37 de la noche damos por terminada la sesión del día de hoy, convocamos para mañana 7:00 pm

ACTA N° 25  
(sesión ordinaria)



Código: FO-MI-01

Versión:05

Fecha de Aprobación: 30/06/2016



PABLO JOSE CASTAÑO ESTRADA  
ECHEVERRI

Presidente



CESAR JAIR CASTRILLON

secretario general

